

Weekly Report

管理のブースも設置され、そのため国際線の受け入れる時間帯が広がったということ活用が期待されていたところですが、しかし現状、海外からは0ですし、国内観光客も落ち込んでいる状況のなか十勝経済に大きな痛手になっているのかと思いますハード（空港）にしるソフト（イベントであり観光地）にしる十勝には素晴らしいものがあるのかと思いますので、その時こそ「GO TO キャンペーン」ですかね、人が動いている十勝を楽しみに待ちたいと思っています。

■会務報告 小笠原達也 幹事



- (1) 帯広南RC、ガバナール公式訪問 例会開催のご案内
 日時 8月24日(月)午後0時
 場所 北海道ホテル
 ※尚、記念写真をお撮りしますので午前11時50分に会場にお集まりください
 ※当日男性はクラブネクタイ、女性はクラブスカーフを着用下さい
- (2) 帯広南RC、移動例会(清掃活動)の開催のご案内
 日時 9月14日(月)午前11時20分集合(11:30例会)
 場所 帯広の森体育館入口付近
 ※雨天決行
 持ち物 軍手・火ばさみ
 ※当日は作業を行いますので、動きやすい服装でお越しください。作業終了後にお弁当をご用意しております。

■委員会報告

木村 誠 社会奉仕委員長
 幹事からもありましたように9月14日に移動例会を行います。雨天決行となっております沢山の方のご参加宜しくお願いします。



■ニコニコ献金 今井 透 会員

宮本 建治 会員：帯広南ロータリーの皆様へ 母の葬儀に際しまして皆様には御供花御香料をいただき有難うございました。



川西 悟 会員：父の葬儀には皆様にご多大のお世話になりました。ありがとうございます

■プログラム 進藤直哉 出席委員長 「会員対談 (直哉の部屋) メーキャップについて考えよう」

メーキャップについてお話しさせていただきます。今年3月に出席に関する特例処置として出席することに不安のある方は任意で判断してよいとなっています。出席確認はしていますが、欠席してもノーカウントとなっています。

■メーキャップは同年以内 ■例会欠席の場合はSAA又は幹事まで連絡お願い致します

例会案内

月曜日 広尾RC：ホテルむらかみ (12:15)
 火曜日 芽室RC：めむろ一ど3Fレファレンスルーム (12:15) 帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
 水曜日 帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広 上士幌RC：上士幌町商工会館 (12:10) 音更RC：パピオ木野2Fコミュニティホール
 木曜日 足寄RC：足寄銀河ホール2F会議室 (18:30) 清水RC：清水町中央公民館 帯広西RC：北海道ホテル
 金曜日 帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

昨年まではメーキャップは例会の2週間前後となっていました。同じ年度内であればメーキャップは可能となりました。

ー松田理事は誰よりもメーキャップをされていますがどういったことがきっかけですか？
 松田：4～5年に関西に出張に行ったとき実家に泊りまして最寄駅までの間にロータリーの例会場があったのです。芦屋ロータリークラブでした。3,000円であのホテルの昼飯が食べれるのならと出席してみたら大歓迎され、味を占めて出張の度メーキャップをするようになりました。昼ご飯を食べるゆとりのある時は南とつくロータリークラブにはいくようにしています。

ー北海道から来たと言っても言葉はばれませんか？
 松田：関西弁は隠すようにしています

ー今まで何か所くらい行っていますか？
 松田：芦屋を皮切りに東京御茶ノ水、東京芝、富山県魚津、横浜中、大宮南、東京日本橋、千葉南、川崎南、大阪城南、川口南、岐阜南の12か所です。

ー知らないクラブに行くことにハードル高くないですか？
 松田：何とかなるものですよ、行く前に事務局に電話を入れます。バナーを持っていきたいのという幹事の方が入口まで迎えに来ています。

ー行ったら挨拶してくれとかありますよね
 松田：3分から5分くらい時間をと頼まれます

ーどんなことをしゃべるんですか？
 松田：さわりだけ・・・
 北海道は帯広市から参りました帯広南ロータリーの松田です。本日は私のために昼食会にお招きいただきましてありがとうございます。所要で出かけたところにロータリーの例会場がありまして大歓迎を受けましてそれから南と付くところには必ずメーキャップするようにしています。本日は川崎南クラブさんも例会でしたが何の迷いもなく大宮南クラブさんにお邪魔しました。こんなことを使いまわしています。

ーメーキャップ料は都会だと高いのでは？
 松田：1番高かったのが横浜中クラブの1万円

ー最後にいいことがあったら？
 松田：各クラブ例会が違いますね、四つのテスト、ニコニコ献金はボックスがたくさん並んでいたり、ずーっとピアノ生演奏だったり色々なんですよ出席することよりも仲間とおいしい昼ご飯が食べられる。ロータリアンでよかったなあ～そんな気持ちです。

8
2020 August

第1304回例会
2020.8.17



DISTRICT 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

会報

第2500地区第6分区分・帯広南ロータリークラブ



2020年8月
会員増強・新クラブ結成推進月間



進藤直哉 出席委員長 「直哉の部屋」

◆四つのテスト◆

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるかどうか

RI2500地区
帯広南ロータリークラブ
創立平成2年4月23日

会 長	花房 浩一
副 会 長	渡辺 聡
副 会 長	岩原 道直
幹 事	小笠原達也
会 計	佐藤みゆき
S A A	阿部 公夫
広報・クラブ会報委員長	中野 尊仁
広報・クラブ会報副委員長	明口 隆光

ホームページが新しくなりました
<http://www.obihironami-rc.com>

- 例会日/月曜日 12:30~13:30
- 例会場/北海道ホテル 帯広市西7条南19丁目 ・ 0155-21-0001
- 事務所/ 帯広経済センタービル東館3F ・ 0155-25-7347 ・ 0155-28-6033

会長方針

今、自分に出来る事、そしてすこし背伸びしてみませんか？

■会長挨拶

花房 浩一 会長



お盆休みいかがお過ごしでしたか？
 花火大会も平原祭りと中止で今年は季節はあるのですが、季節感がコロナ以降なくなった感じがします。僕にとって夏の最後の締めは十勝マルシェなんです。ここ数年実行委員会にかかわってしまっていてドリンクコーナーの中に入りビールを継いでいました(泡が多い、少ないと文句を言われながら)このマルシェですけど11年前から始まりまして当初は5800人の集客でしたが、昨年は11万人と20倍の規模に膨れ上がり、今では北海道4大食の祭典と言われるようになり、大規模なのが札幌がオータムフェスト230万人の集客、旭川は「北の恵み食べマルシェ」100万人、函館のグルメサーカス20万人と共に地名度も上がってきたところですが、今年では会場開催は中止ですが、オンライン販売でイベントは継続するという事です。ここ数年の十勝の観光客の数は1000万人を超えています、10年前が900万弱でしたその10年間の誘客活動として「食と農業」を観光のテーマとして十勝ブランドとして発信しその一つとして「マルシェ」であり「ばんえい競馬」昨年は連続テレビ小説の「なつぞら」という効果もあったのかと思います。また、海外客は10年前から同じで13万人と変わってわいない状況ですが以前はチャーター便が年間10本以上飛んでいた時期もあったんですが、国内線の出発間隔を3時間空ける必要があり現状では無理だったようですが3年前に、帯広空港増築工事も終わり、第3ゲートの増築ある意味国際線ターミナルということで国内線とは別の出入り口となっていて出国

■ 出席状況報告
2月平均出席率 68.0%

■ ニコニコ献金
7月13日 16,000円 累計 121,000円

■ 2500地区2020年 2月
平均出席率 74.9%

■ 帯広5RCクラブ出席率 2月
 帯広RC 68.5% 帯広東RC 80.3%
 帯広北RC 65.2% 帯広西RC 85.3%
 帯広南RC 68.0%